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建 設 水 道 常 任 委 員 会 記 録 

 

令和４年 10月 26日（水）午前９時 58分～午前 11時 41分（９階 908会議室） 

 

○出席委員（８名） 

委 員 長 萩原 太郎 

副委員長 斎藤 正臣 

委  員 佐々木 優 

委  員 二階堂 利枝 

委  員 後藤 善次 

委  員 梅津 政則 

委  員 大平 洋人 

委  員 二階堂 武文 

○欠席委員（なし） 

  

○案  件 

所管事務調査「除雪に関する調査」 

１ 調査の振り返りについて 

２ 委員長報告について 

３ その他 

                                              

               午前９時58分    開  議 

（萩原太郎委員長）ただいまから建設水道常任委員会を開きます。 

 調査の振り返りについてを議題といたします。 

 これまで現地調査や当局説明、参考人招致、行政視察を行い、説明や質疑で得られた視点を基に皆

様から意見の開陳をしていただきました。そこで、今回はこれまで開陳された意見とそれぞれの調査

のポイントとなる部分について正副委員長手元で整理いたしましたので、その資料を基に調査全体に

対するご意見を出していただき、当局への提言内容などについて検討を進めたいと考えておりますが、

よろしいでしょうか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（萩原太郎委員長）では、そのようにさせていただきます。 

 資料の説明をさせていただきます。資料のこれまでの意見開陳内容をお開きください。こちらの資

料は、これまでの現地調査及び当局説明、参考人招致、行政視察における各委員の意見の概要を整理
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したものになります。なお、現地調査及び当局説明に対する意見開陳内容は、５月24日の委員会で一

度ご確認いただいたものと同じものを載せております。 

 次、②番の調査の振り返りのほうですけれども、調査の振り返りはこれまでの調査の主な内容を項

目ごとに整理したものとなります。特に意見が多かった部分については、黄色でマーカーを引いてお

ります。 

 次に、③建設部への確認事項ですけれども、これまでの意見開陳の中で確認が必要という意見があ

ったものについて、当局へ確認した質問事項に対する回答内容となっております。 

 なお、資料の④提言項目（案）及び⑤委員長報告構成（案）については資料①、②を基に作成した

それぞれの案になりますが、次の議題（２）の中でご確認いただきたいと思いますので、今はお読み

いただかなくて構いません。 

 それでは、少しお時間を取りますので、資料①については各自発言の趣旨等についてご確認をいた

だいた上で、他の委員から出た意見にも目を通していただきたいと思います。また、資料②、③につ

いては内容についてご確認をいただきたいと思います。黙読いただいた後に次の議題に移りまして、

資料の内容も踏まえながら、これまでの調査を通して市へ提言すべき事項についての協議を行いたい

と思います。 

 それでは、資料の黙読時間をおおよそ20分ほどお取りします。それから、皆さんの確認状況によっ

てはその時点で進めたいと思います。 

 それでは、黙読の時間としたいと思いますので、各委員の皆さんは黙読のほうをお願いいたします。 

     【資料黙読】 

（萩原太郎委員長）それでは、資料②の振り返りにつきましては次の議題で議論していただきたいと

思いますが、資料①の意見開陳内容について記載しております発言の内容等について、皆様、補足な

どあればお伺いしたいと思います。①、皆さんからいただいた意見をまとめましたが、補足ございま

せんか。よろしいですか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（萩原太郎委員長）それでは、ただいま確認いただきました内容を踏まえながら、次の議題でありま

す委員長報告についてを議題といたします。 

 これまでの調査を通して、市への提言となる部分についてご協議いただきたいと思いますが、委員

の皆様に議論を深めていただくため、自由討議の形で意見交換を行いたいと思います。発言許可は不

要ですので、自由にご発言をいただき、委員会としての意見をまとめ、提言項目を決定したいと思い

ます。 

     【この間自由討議】 

（萩原太郎委員長）ご意見ありがとうございました。ただいまいただきました協議について、提言項

目の大枠はこちらのほうに、繰り返しになりますが、１番、関係機関及び庁内連携、２番、小型除雪
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機貸出制度の拡充、３番、市、市民、民間との連携というふうなところで、そこの中には話合いの中

で排雪場の設置についても話し合うというような項目、４番については情報発信、５番、担い手確保、

意欲向上というようなことについて項目として挙げたいと思います。 

 では、今ほどのご意見などを基に、次回の委員会において取りまとめました内容を委員長報告素案

としてお示ししたいと考えておりますので、よろしくお願いいたします。 

 次に、その他を議題といたします。正副委員長からは以上ですが、委員の皆さんから何かございま

すか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（萩原太郎委員長）では、以上で本日の建設水道常任委員会を閉会いたします。 

               午前11時41分    散  会 

 

 

 

                建設水道常任委員長     萩 原  太 郎 


